



1. Peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Aïssa, j'ai 35 ans, je suis éducateur sportif depuis 2017 à l'UFOLEP 13.

2. Ta profession en 3 mots ?

Travailler avec les enfants, éduquer les enfants et faire évoluer les enfants.

3. Quelles sont tes principales missions au quotidien ?

Je suis toujours sur la pratique, sur l'éducation des enfants. Mon objectif c'est de suivre des jeunes et les faire évoluer sur le bon chemin.

4. A quoi ressemble une journée type ?

Je fais de l'animation collective après, mon sport préféré c'est la boxe.

5. Quelles sont les qualités indispensables pour exercer ton métier ?

Il faut être régulier... Il faut toujours se mettre à la place des autres pour les comprendre et il faut être patient !

6. Qu'est-ce que tu préfères dans ton travail ?

C'est le social ! C'est d'être avec des gens, parler avec des gens.

7. Comment décrirais-tu l'ambiance au travail ?

A l'UFOLEP 13, il y a une bonne équipe ! Je m'entends bien avec les gens, avec toute l'équipe. Je suis heureux d'être là (rire).

8. As-tu une anecdote drôle ou cocasse à partager avec l'un de tes collègues ?

J'en ai beaucoup (rire). Presque toute l'équipe sait, c'est le cache-cache (rire).

9. Qu'est-ce qui te plaît à l'UFOLEP 13 ?

On ne fait pas toujours la même chose, on intervient un peu de partout. Et on intervient avec des publics différents. C'est ça qui est bien ! Il y a de tout en fait, on travaille un peu à l'extérieur, on travaille sur place, on travaille aussi avec des établissements « durs » comme les centres fermés, la PJJ, les classes relais et passerelles : c'est des jeunes en difficultés. Et c'est une bonne expérience pour nous.

10. Si tu devais donner un ou plusieurs conseils à un nouveau collaborateur, quels seraient-ils ?

Je me donne déjà, à moi-même, les conseils après on verra.

Et tu te donnes quoi comme conseil ?

C'est d'aller toujours vers l'avant... Il faut aller chercher ton objectif... Il ne faut pas attendre !